

## Se multaron a unos 1.800 conductores ebrios en 2020



En 2020 la Policía Vial multó a 1.835 conductores ebrios al volante. En total, en todo el año se realizaron 87.804 actas viales y 17.174 controles de alcoholemia. Los controles arrojaron unas 939 actas a personas que superaron los 0,5 gramos hasta 0,99 gramos de alcohol en sangre, mientras que las 896 restantes tuvieron más de 1 gramo de alcohol en sangre.

Dichos datos también reflejan una disminución con respecto al año 2019, ya que desde enero a diciembre se realizaron 169.924 multas en toda la provincia y 33.360 controles de alcoholemia que arrojaron 4.313 actas a conductores alcoholizados al volante.